

Hommage à André DECAUX

Nous dédions l'intégralité de notre tribune en hommage à André DECAUX, Président emblématique de la section foot de l'Union Sportive de Palaiseau qui nous a quittés le 11 janvier dernier. Avec son épouse Luce, ils ont consacré un engagement d'une vie au service du club avec omniprésence et bienveillance à l'attention des licenciés et du club.

Nous retenons de l'homme une figure connue et reconnue du football francilien, déterminé à faire évoluer le club avec notamment son centre de formation qui a vu passer dans les rangs de ses catégories jeunes, pas moins de quatre joueurs en équipe de France de Football.

Nous adressons toutes nos condoléances à sa famille, aux membres de l'USP et en particulier à la section foot qui perd son plus fidèle serviteur.

Eric HOUËT et Nicolas DENNIELOU

<https://palaiseuensemble.com>